

Fecha: 31-07-2025  
 Medio: El Informador  
 Supl. : El Informador  
 Tipo: Noticia general

Pág. : 6  
 Cm2: 384,4  
 VPE: \$ 109.168

Tiraje: 1.400  
 Lectoría: 4.200  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: **Senadora Carmen Gloria Aravena despliega intensa agenda en Santiago para destrabar soluciones para La Araucanía**

## Senadora Carmen Gloria Aravena despliega intensa agenda en Santiago para destrabar soluciones para La Araucanía

En una nueva semana de trabajo legislativo, la senadora por La Araucanía, Carmen Gloria Aravena, encabezó una serie de reuniones clave con autoridades del nivel central, con el objetivo de acelerar respuestas concretas a las principales problemáticas que afectan a las comunas rurales de la región.

Acompañada por dirigentes locales y su equipo territorial, la parlamentaria sostuvo encuentros con representantes del Ministerio de Obras Públicas, Agricultura, Educación y la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE), abordando temas críticos en áreas como agricultura, riego, conectividad, infraestructura y educación.

Uno de los puntos centrales fue la reunión con el subsecretario de Agricultura, donde, junto a dirigentes de Los Sauces, se plantearon demandas prioritarias para los pequeños productores: la implementación de la Ley Apícola, apoyo insuficiente tras



los incendios forestales, graves falencias en los programas PDTI y PRODESAL, y la urgencia de impulsar el relevo generacional en el campo.

En paralelo, la senadora se reunió con el director nacional de la Comisión Nacional de Riego (CNR), Wilson Ureta, quien comprometió una visita a La Araucanía durante la primera semana de agosto para avanzar en proyectos comunitarios de riego en zonas con alto potencial productivo.

Otro hito relevante fue el

encuentro en el Ministerio de Obras Públicas con la ministra y los directores nacionales de Vialidad, Obras Hidráulicas y Concesiones. Allí se revisó el estado de avance de más de 20 proyectos en ejecución o pendientes en diversas comunas de la región.

“La coordinación entre el nivel central y los territorios es fundamental para destrabar iniciativas que son urgentes para el desarrollo y la equidad regional”, destacó Aravena tras la cita.

En el ámbito educativo, la senadora, junto al alcalde de Cholchol, Álvaro Labraña, y el presidente del centro de pa-

ticas con representantes de EFE: en Cunco, la urgencia de regularizar el terreno donde más de 370 familias del



dres de la Escuela Rucapanque, solicitó a la subsecretaría de Educación, Alejandra Arratia, priorizar la reposición del establecimiento, cuyo mejoramiento ha sido postergado por más de cinco años.

Finalmente, la legisladora abordó dos situaciones crí-

APR Las Hortensias captan agua desde 1978, y en Padre Las Casas, la preocupación por 30 familias que podrían quedar aisladas debido al cierre de un paso ferroviario, afectando la entrada de ambulancias y servicios de emergencia.